

## A9-044 Neuformulierung des Sicherheitsbegriffs: Förderung gerechter Gesellschaften

Antragsteller\*in: Paula Moser (Dresden KV)

Status: Zurückgezogen

### Änderungsantrag zu A9NEU3

Von Zeile 48 bis 49 einfügen:

Diskriminierungsschutz, der sich aus der gleichen Würde eines jeden Menschen begründet. Die Ratifizierung des Menschenrechtskanons auf internationaler Ebene wollen wir weiter stärken, auch durch den Beitritt Deutschlands zu noch nicht unterzeichneten Menschenrechtskonventionen. Zudem wollen wir die ernsthafte Umsetzung ihrer Überwachungsmechanismen unterstützen.

### Begründung

Deutschland hat bisher noch nicht alle relevanten Menschenrechtskonventionen und ihre Zusatzprotokolle ratifiziert, auch einige Vorbehalte der BRD verstoßen gegen das grüne Verständnis von Menschenrechten. Das sollten wir nochmal klar benennen.

Gutes Beispiel hierzu: Entscheidung des UN-Anti-Rassismus-Ausschuss im Fall Sarrazin.

<https://www.tagesspiegel.de/berlin/rassismus-vorwuerfe-un-ruegen-deutschland-wegen-sarrazin/8082520.html>